
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bélisle, Karine   ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☐ ☒   

Boulianne, Elaine  ☒ ☐   Miron, Julie   ☒ ☐  

Joly, Roxane    ☐ ☒  Perreault, Valérie  ☒ ☐ 

Desjardins, Annick        ☐ ☒  Sauriol, Katie   ☐ ☒   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐  

Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐  Lévesque, Cindy  ☒ ☐  

Roussel, Chloé   ☒ ☐   

    

 

 

1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

  

2- LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Proposé par  Cindy Lévesque    RÉSOLUTION # 24-25-129 

 Appuyé par Julie Miron 

 Adopté à l’unanimité 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 19 novembre 2024, à 18h30 



 

3. Suivi et adoption du procès-verbal du 8 octobre 2024 

 

 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  

 

 Proposé par  Cindy Lévesque    RÉSOLUTION # 24-25-130 

 Appuyé par  Ingrid Ste-Marie 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

4.  CORRESPONDANCE REÇUE 

 Publicité de la FDCQ sera remis à Katie à la prochaine réunion.  
 

5.    POINT CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

- TABLEAU DE CONSIGNATION DES FORMATIONS DES MEMBRES 
- LECTURE DES FICHES  (5 -6 - 16 - 20 - 22 - 26 ET 28) 

 
Élaine explique le tableau des fiches et de formation que les membres du CÉ doivent 
consulter. 
 

 
6.  POINTS DU SERVICE DE GARDE 

- Annick est absente. Elle a informé la direction qu’elle n’avait pas de point de discussion.  
 

 

7. POINTS DE LA DIRECTION : 

7.1 PORTRAIT DE NOTRE CLIENTÈLE 
 
Présentation de la clientèle scolaire. En date du 19 novembre, il y a 248 élèves au primaire, 
151 élèves au secondaire pour un total de 399 élèves.  
 
 

7.2 SUIVI PROJET ÉDUCATIF – PLAN DE RÉUSSITE 
Le plan de réussite est sur le point d’être finalisé. Élaine présente l’état Enjeu Bienveillance 
et sécurité. 
Orientation toujours là 
Moyens qui seront mis en place : Climat 
Le comité de travail est à la finition du document. Les moyens mis en place seront présentés 
au CÉ en décembre. 
 
 
 
 



7.3 PLAN DE LUTTE RÉSUMÉ 24-25 
 

Le point est reporté en décembre à la suite de la mise à jour.  

7.4 COSP PRIMAIRE ET SECONDAIRE 
 
Présentation des contenus en orientation scolaire et professionnelle qui ont été retenus 
pour les élèves du 3e cycle.  
 
 Pour le secondaire, Luc explique l'endroit où aller chercher les outils et les liens des 
contenus sur teams. 
 
Proposé par  Karine Bélisle    RÉSOLUTION # 24-25-131 

 Appuyé par   Cindy Lévesque 

 Adopté à l’unanimité 

 
SUIVI ÉLÈVES H / SCP – PEP 

 
Présentation de la pyramide du baromètre comportemental.   

2 489 rapports faits en date d’aujourd’hui. Une rencontre d’équipe est tenue 

mensuellement afin de mettre en place des moyens pour les élèves qui ont des besoins.  

À partir de la pyramide, l’équipe peut voir où sont les problématiques, quels sont les 

comportements récurrents, quel élève a besoin de soutien externe, etc. Très facilitant pour 

implanter des outils et des moyens. 

 

Somme tout, en analysant la pyramide, le portrait de l’école est bon. 

 

7.5 SUIVI PPP  
Les activités PPP ont lieu les jour 8 en après-midi.  
Il y aura un sondage FORM envoyé aux élèves ainsi qu’aux parents afin de connaître leur 
avis des PPP de cette année.  
 
 

7.6 ACTIVITÉS PARASCOLAIRES 
 
Présentation des plateaux d’activités qui ont lieu à l’heure du midi et après l’école.  
 

7.7 ACTIVITÉS PRÉVUES 
SALON DU LIVRE 28 NOVEMBRE 

Il y aura une sortie au Salon du livre le 28 novembre prochain.  

SORTIE À MONTRÉAL PPP SCIENCES 



Il y a eu une demande de sortie à Montréal pour le PPP sciences. Étant donné la 

problématique d’organisation et de gestion, il est préférable d’organiser une sortie d’une 

journée complète pour certains PPP au printemps prochain.  

Proposé par  Valérie Perrault    RÉSOLUTION # 24-25-132 

 Appuyé par   Ingrid Ste-Marie 

 Adopté à l’unanimité 

 

7.8 FOND À DESTINATION SPÉCIALE 
CRÉATION CODE 89000 – FINANCEMENT CC 

Demande de création d’un projet 89 000 pour la classe de cheminement continu afin d’y 

déposé l’argent amassé pour lors de leurs moyens de financement.  

Proposé par  Cindy Lévesque    RÉSOLUTION # 24-25-133 

 Appuyé par   Ingrid Ste-Marie 

 Adopté à l’unanimité 

 

7.9 VOYAGE À NEW YORK 
Il y a eu une première rencontre de parents. Le taux de participants est bon.  
Une 2e rencontre aura lieu pour les moyens de financement.  
Financement à venir : Collecte au IGA, collecte aux feux de circulation, vente des produits 
de la boulangerie. 
 

7.10 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
  FONDATION  

La campagne de financement de cette année est la vente de produits de la Boulangerie de 

Rivière-Rouge. Les profits ramassés serviront aux voyages de fin d’année. 

LOISIRS LAURENTIDES (LAURIE YALE) 

Une demande de financement a été déposée à Loisirs Laurentides par Laurie Yale 

Proposé par  Julie Miron     RÉSOLUTION # 24-25-134 

 Appuyé par   Valérie Perreault 

 Adopté à l’unanimité 

 

 POINT DE LA PRÉSIDENTE 

 Aucun point 

         POINT DE L’ÉLÈVE 

  

Le parlement écolier a consulté les élèves via un sondage Forms afin de connaître leur désir 

des activités de Noël.  



Les élèves ont demandé qu’il y ait une sortie ski cet hiver.  

La Fondation a remis 5 000$ au secondaire pour leur activité. 

 

 

8. COMITÉ DE PARENTS  

Aucun point 

 

 

9.  POINTS ÉCOLE 

7.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 

Kaven a organisé une chasse aux trésors pour les élèves du primaire. Le prix à gagner est un livre 

qui provient de la Lecture en cadeau. 

Il y a eu une pièce de théâtre Aventure T 

Activités d’Halloween : Parade de costume, Maison hantée, jeux en classe 

Notre école en lecture : Tous les jour 7 à 14h45, les élèves de 2e et 3e cycle seront en période lecture. 

Ils pourront lire où ils veulent (corridor, escalier, sous leur pupitre …) Le but est de promouvoir la 

lecture. Le souhait est qu’éventuellement, l’ensemble de l’école participe à l’activité.   

7.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE 

• Activité d’Halloween : Concours de costume, Activités dans les classes. Chloé explique qu’il 

y avait eu un intérêt pour une activité au labyrinthe de maïs à Arundel. Lors de la tournée 

de classe pour sonder les élèves, le vote à main levé a été fait sous l’influence des autres 

élèves. Le parlement réfléchit à un moyen de vote autre qu’à main levée. (Sondage Forms)  

▪ Activité Bus de l’horreur organisée par Kaven;  

▪ Programme hors-piste : 3 ateliers ont été donnés sur 5 en secondaire 1. Et un atelier dans la 

classe de Marie 

  Les 5 ateliers seront donnés au secondaire 3 éventuellement 

▪ La semaine des passions aura lieu dans la semaine du 25 novembre. 

▪ Il y a eu le coup de cœur en lecture au secondaire et offert à l’ensemble du personnel. 

▪ Cette semaine, c’est la semaine de la prévention des dépendances.  

 

7.3 PERSONNEL DE SOUTIEN 

 

▪ C’est la semaine des professionnels. 
▪ La direction fera la reconnaissance de l’ensemble du personnel en même temps. 
▪ Un gros WOW à tous les TES et surveillants de l’école pour leur excellent travail 

 
10.  POINT MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

  



11. AFFAIRES DIVERSES  

11. 1  PHOTOS SCOLAIRES 25-26 

 

Bilan de la journée de la prise de photos :  

Porter attention à :  La classe de la préscolaire HDAA doit passer plus tôt à la photo 

           La journée de photos ne doit pas être en même temps que la rencontre de 

parents. 

    Besoin de plus de bénévoles. 

 

Points forts :  Rapidité de la réception des photos 

    Excellente compagnie 

    Bravo à Kevin d’avoir organisé l’ensemble de la journée photo. 

 

11. 2 SONDAGE UNIFORME 

Comme convenu à la réunion de juin, un sondage doit être envoyé aux parents en janvier 2025 pour 

les informer des résultats du sondage qui a été fait en mai 2024 et pour connaître leur position à 

conserver l’uniforme à la rentrée 2024-2025 

11.3 RENCONTRE DE PARENTS.  

Julie M. demande la possibilité que les rencontres de parents ne soient pas en même temps que la 

polyvalente. L’organisation est difficile compte tenu de la journée pédagogique, de la réalité des 

autres écoles.  

Il est nommé qu’il est apprécié que les rencontres du primaire et du secondaire à l’école du 

Méandre ne soient pas la même journée.  

 

12.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée À 20H55 

 

 Proposé par  Julie Reid     RÉSOLUTION # 24-25-135 

Appuyé par Cindy Lévesque 

Adopté à l’unanimité.  
  
 
 
 

Élaine Boulianne  
Directrice 


